

La mujer y la Iglesia

Señor director:

La breve intervención que hizo el padre José Miguel Ibáñez Langlois el 17 de junio en el Canal 13 de la Universidad Católica trataba de "la mujer". Me llamó la atención por la pobreza de su contenido, por su espíritu retrógrado y por su falta de caridad con respecto a nuestras "hermanas" las "prostitutas". (Sería interesante hablar algún día de sus "clientes" varones, santos y perfectos sin duda.).

Mis comentarios no irán más lejos, sin embargo quisiera hacer una

pregunta como mujer católica: nuestra Iglesia promueve la igualdad de la mujer en la sociedad civil (pero no en la sociedad religiosa), y defiende siempre los derechos humanos, con justa razón, porque es una dimensión constitutiva de la predicación del Evangelio. Ahora bien, ¿no marginó la Iglesia Católica a la mujer al excluirla del sacerdorío ministerial y de los lugares donde se toman las decisiones? ¿No es esto una violación de sus derechos, puesto que no existen argumentos teológicos válidos para esa exclusión?

No espero contestación del padre Ibáñez Langlois, pero estas preguntas harán quizás reflexionar a muchos y muchas.

Por otra parte —sabiendo del tema— me permito sugerir al Canal 13 de la UC lo siguiente: invitar cada semana a un sacerdote de población, quien tendría seguramente mucho que enseñarnos en cuanto a cristianismo.

Le saluda atentamente,
Francoise Esquerre,
carrer 20018 Providencia,
Santiago.

La mujer y la iglesia [artículo] Francoise Esquerre.

AUTORÍA

Esquerre, Francoise

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La mujer y la iglesia [artículo] Francoise Esquerre.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)